

## ABSTRAK

**Riza Reskiana 105 191 944 13.** *Efektivitas Kelompok Kerja Guru (KKG) Pendidikan Agama Islam (PAI) dalam Inovasi Pembelajaran di SD Inpres Maccini Sombala 1.* Di bimbing oleh Dr. Baharuddin M.Pd dan Muhammad Ali Bakri S.Sos,M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kegiatan kelompok kerja guru pendidikan agama Islam (KKG PAI) di SD Inpres Maccini Sombala 1, kedua bagaimana inovasi pembelajaran di SD Inpres Maccini Sombala 1, ketiga untuk mengetahui bagaimana efektivitas kegiatan kelompok kerja guru pendidikan agama Islam (KKG PAI) dalam inovasi pembelajaran di SD Inpres Maccini Sombala 1

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, dengan menggunakan kajian studi kasus. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara mendalam, serta dokumentasi. Dalam analisis data, peneliti menggunakan analisis data deskriptif sebagai metode dalam memperoleh kesimpulan. Penelitian ini dilaksanakan di kota Makassar yang berlangsung 2 bulan mulai dari Mei sampai juni 2017.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kegiatan Kelompok Kerja Guru Pendidikan Agama Islam (KKG PAI) di SD Inpres Maccini Sombala 1 Kelurahan Balang Baru Kecamatan Tamalate Kota Makassar berjalan secara rutin dan terprogram, dilaksanakan sebulan sekali secara bergiliran di sekolah-sekolah dasar se-Tamalate dengan membawa perwakilan 5 orang setiap sekolah dan secara umum 70-80 orang peserta, sedangkan inovasi pembelajaran di SD Inpres Maccini Sombala 1 Kelurahan Balang Baru Kecamatan Tamalate Kota Makassar sangat variatif dan sangat mempengaruhi hasil belajar siswa, dengan inovasi pembelajaran yang diterapkan oleh guru PAI mulai penggunaan media dalam penyajian materi ajar yang variati membuat siswa tidak bosan dan betah dalam kelas, strategi dalam menarik minat belajar agar semangat belajarnya lebih meningkat, dan metode yang digunakan seperti metode belajar sambil menyanyi, sambil bermain serta menyampaikan materi ajar dengan menggunakan pengeras suara jika diperlukan supaya perhatian siswa berpusat pada pembelajaran. Dengan inovasi tersebut tujuan pembelajaran lebih mudah tercapai. dan efektivitas Kegiatan Kelompok Kerja Guru Pendidikan Agama Islam (KKG PAI) dalam inovasi pembelajaran di SD Inpres Maccini Sombala 1 menghasilkan manfaat mulai dari banyaknya inovasi pembelajaran yang dimiliki oleh guru PAI juga memudahkan guru untuk mencapai tujuan pembelajaran karena efektifnya pembelajaran yang dilakukan oleh guru berkat kegiatan KKG dalam inovasi pembelajaran